

Ironiza López Obrador y llama 'ingratos' a líderes de oposición por no defender a Alejandro Moreno

El presidente López Obrador llamo ¡Ingratos! a los líderes de la oposición por no defender al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, luego de las solicitudes de renuncia de expresidentes priistas, por los resultados de las elecciones en seis estados de la República, y la polémica generada en torno a Moreno tras los audios presentados por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores. ¡Alito aguanta, el pueblo se levanta! ironizó el presidente.

https://drive.google.com/file/d/1Uj2LXu605ugEfJkXwqE0_imzihxFBoAs/view